

Comunicado de prensa

Madrid, 11 de septiembre de 2025

Nuek y Visa se unen para impulsar la nueva generación de pagos para movilidad de flotas

- Nuek se incorpora a Visa Ready for Fleet como emisor certificado, aportando su licencia de pagos, la tecnología Visa Fleet 2.0 y su experiencia como proveedor tecnológico especializado en personalización de programas de tarjetas
- Visa Ready for Fleet reúne a los principales actores del ecosistema con la red global de Visa y herramientas avanzadas para ofrecer una solución integral en la gestión de pagos para movilidad de flotas

Madrid, 11 de septiembre de 2025. Nuek, compañía tecnológica especializada en infraestructura de pagos de Minsait (Indra Group) y Visa, líder mundial en pagos digitales, han anunciado un acuerdo estratégico para acelerar la innovación en los pagos del sector de movilidad y flotas.

Gracias a esta colaboración, Nuek se incorpora como *partner* certificado y emisor al programa Visa Ready for Fleet. Esto le permitirá ofrecer a los operadores de estaciones de servicio y empresas de movilidad la posibilidad de lanzar programas de tarjetas Visa Fleet 2.0 de forma ágil y escalable. Visa Ready for Fleet combina el acceso a la red global de Visa con herramientas avanzadas de control del gasto, analítica y optimización operativa.

Una solución integral para un mercado en transformación

El acuerdo responde a la creciente necesidad de digitalización, flexibilidad y eficiencia por parte de los operadores de flotas y minoristas de carburantes¹. En este sentido, Visa Ready for Fleet reúne a los *partners* clave necesarios para poner en marcha un programa completo de gestión de flotas: emisores, procesadores, herramientas de control de gastos, soluciones de sostenibilidad y la tecnología de pago Visa Fleet 2.0, entre otros.

Dentro de este ecosistema, Visa aporta la tecnología de pago y su red global, mientras que Nuek contribuye con las capacidades de emisión de tarjetas y la integración tecnológica, lo que permite a los clientes implementar soluciones completas y personalizadas que se ajusten a sus necesidades.

"Estamos muy ilusionados de dar la bienvenida a Nuek al programa Visa Ready for Fleet," afirma Eduardo Prieto, director general de Visa en España. "Su experiencia en soluciones de pago innovadoras, junto con la red global de Visa y nuestras avanzadas capacidades de datos, ofrece una base sólida para desarrollar soluciones modernas y escalables que pueden aportar un gran valor no solo a las empresas con flotas, sino también a sectores clave como el energético, el petrolero y el leasing", añade.

"Con esta alianza", explica Enrique Álvarez, Chief Growth Officer en Nuek "no solo acompañamos a Visa en la modernización de los pagos para flotas, sino que aportamos un diferencial único: la combinación de nuestra capacidad emisora propia con una plataforma integral de pagos que unifica emisión y adquirencia en un mismo entorno. En Europa ya hemos transformado la gestión de pagos en sectores de alta complejidad. En el sector de hidrocarburos y energía ya operamos con actores clave y contamos con una presencia consolidada que avala nuestra capacidad de ejecución. Esto nos permite llevar ahora al mercado europeo una propuesta robusta y

¹ Visa Fleet UK, France , Spain Germany & Netherlands Research Wave 2, Conducted by Account, Commissioned by Visa, June 2023

escalable que conecta control de gasto, emisión instantánea de tarjetas y analítica avanzada. Además, nos posiciona como el socio tecnológico capaz de simplificar lo complejo y acelerar la digitalización en la movilidad”.

Beneficios para operadores y conductores

Según datos de Visa², el 80 % de los operadores de flotas utilizan múltiples herramientas para gestionar los pagos de movilidad. Visa Ready for Fleet permite:

- Unificación de todos los pagos relacionados con la movilidad en un solo medio de pago.
- Acceso a información enriquecida para mejorar la analítica y la toma de decisiones.
- Reducción del riesgo de uso indebido gracias a una tecnología de control avanzada.

Por su parte, los conductores, que actualmente utilizan hasta cinco métodos de pago distintos³ —incluyendo sus tarjetas personales—, se beneficiarán de:

- Una única solución para todos los gastos en ruta: combustible, mantenimiento, peajes, etc.
- Emisión instantánea de tarjetas para emergencias o necesidades puntuales.
- Eliminación de justificantes manuales de gasto, gracias a la digitalización de todo el proceso.

Un paso estratégico para transformar la experiencia de pago

Para Nuek, esta alianza con Visa representa un paso estratégico en su propósito de transformar la experiencia de pagos en sectores clave como la movilidad. Al integrarse al programa Visa Ready for Fleet, Nuek no solo aporta su capacidad emisora, sino también una plataforma tecnológica robusta que simplifica la gestión de pagos para flotas, integrando control de gasto automatizado, emisión instantánea de tarjetas físicas y virtuales, y analítica avanzada.

Con una sólida trayectoria en América Latina y un enfoque centrado en la integración entre lo físico y lo digital, Nuek contribuye a un ecosistema de movilidad más eficiente, inclusivo y escalable, llevando al mercado europeo una propuesta probada que conecta tecnología, cercanía y eficiencia operativa.

Todos los nombres de marca, logotipos y/o marcas registradas son propiedad de sus respectivos titulares, se utilizan únicamente con fines de identificación y no implican necesariamente respaldo de producto ni afiliación con Visa.

Los casos de estudio, comparaciones, estadísticas, investigaciones y recomendaciones se proporcionan “TAL CUAL” y tienen únicamente fines informativos; no deben considerarse como asesoramiento operativo, de marketing, legal, técnico, fiscal, financiero ni de otro tipo. Visa Inc. no ofrece garantía ni declaración alguna respecto a la integridad o exactitud de la información contenida en este documento, ni asume responsabilidad alguna derivada de la confianza que se deposita en dicha información. La información aquí incluida no constituye asesoramiento legal ni de inversión, y se recomienda a los lectores acudir a un profesional competente cuando se requiera dicho asesoramiento.

² Visa Fleet UK, France , Spain Germany & Netherlands Research Wave 2, Conducted by Account, Commissioned by Visa, June 2023

³ Source: Visa Fleet UK, France , Spain Germany & Netherlands Research Wave 2, Conducted by Account, Commissioned by Visa, June 2023

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía del Grupo Indra líder en nuevos entornos digitales y tecnologías disruptivas. Presenta un alto grado de especialización, amplia experiencia en el negocio tecnológico avanzado, conocimiento sectorial y un talento multidisciplinar formado por miles de profesionales en todo el mundo. Minsait está a la vanguardia de la nueva digitalización con capacidades punteras en inteligencia artificial, cloud, ciberseguridad y otras tecnologías transformadoras. Con ello, impulsa los negocios y genera grandes impactos en la sociedad, gracias a una oferta digital de servicios de alto valor añadido, soluciones conectadas a medida para todos los ámbitos de actividad y acuerdos con los socios más relevantes del mercado.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en nuevos entornos digitales y tecnologías disruptivas. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Acerca de Nuek

Nuek (www.nuek.com) es la compañía tecnológica especializada en infraestructura de pagos de Minsait (Indra Group), con soluciones en emisión, adquirencia y Open Finance integradas en una misma plataforma. Con más de 30 años de experiencia y un equipo de 1.500 expertos, presta servicio a más de 150 clientes en Europa y América, ayudando a entidades financieras, fintechs y grandes empresas a escalar sus operaciones de pago con eficiencia, seguridad y flexibilidad. Su propuesta combina solidez operativa, tecnología de vanguardia y una visión innovadora del futuro financiero.

Acerca de Visa

Visa (NYSE: V) es líder mundial en pagos digitales, facilitando transacciones entre consumidores, comercios, instituciones financieras y entidades gubernamentales en más de 200 países y territorios. Nuestra misión es conectar el mundo a través de la red de pagos más innovadora, cómoda, fiable y segura, permitiendo a particulares, empresas y economías prosperar. Creemos que las economías que incluyen a todos en todas partes elevan a todos en todas partes y ver el acceso como fundamental para el futuro del movimiento de dinero. Más información en Visa.es.

Contacto de Comunicación - Nuek

Antara Herrera Beltrand
arherrera@nuek.com
+56 9 894 966 62

Paola Rojas Roiz
prroiz@nuek.com
+34 644 16 51 03

Contacto de Comunicación - Minsait (Indra Group)

Cristina García Sánchez
cgasanchez@minsait.com
+34 639 46 53 86